

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kastel am 26. November 2013

Rückschneidung Brombeerhecken (CDU)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten die Brombeerhecken (Fußweg Rheinufer, an der Helling) so zurück zu schneiden, dass von der Sitzbank aus auf den Rhein geblickt werden kann.

Protokollnotiz Nr. 0182

Der Antrag wurde seitens der antragsstellenden Fraktion zurückgezogen.

+

+

Verteiler:

1009 z.d.A.

Gabriel
Ortsvorsteherin